

BOLETÍN

INFORMATIVO RHF



242-21042021 | ABR 21

SEMINARIO DIGITAL ROSHFRANS

UN ESPACIO DE CONEXIÓN, REFLEXIÓN Y ENTRETENIMIENTO

GRANDES INVITADOS, CONFERENCIAS, SORPRESAS Y MÁS...

¡CONÉCTATE PORQUE HOY ES EL TERCER DÍA DEL SEMINARIO DIGITAL ROSHFRANS!

Hoy es el tercer día del Seminario Digital Roshfrans en punto de las 20.00 hrs. Tendremos eventos toda la semana y puedes invitar a todos en tu familia ya que tendremos temas de crecimiento personal, informativos y de negocios y mucho entretenimiento. Es totalmente gratis para ti. ¿Qué esperas? Aún puedes registrarte aquí: <https://seminarioroshfrans.com.mx/> También podrás disfrutarlo en nuestro canal de [YouTube RoshfransMX](#)

INDUSTRIA AUTOMOTRIZ

Comenzó el Autoshow de Shanghai 2021, y estas son las novedades:



WEBASTO PRESENTÓ CONCEPTO AUTÓNOMO Y ELÉCTRICO

Uno de los conceptos que más han llamado la atención, es el presentado por Webasto, una empresa asociada con los fabricantes de automóviles en soluciones de alta tecnología. Este singular concepto de vehículo de manejo autónomo, es totalmente eléctrico, e incorpora un techo con sensores y cámaras activas, por supuesto panorámico, sistema de regulación térmica y una batería de almacenamiento de electricidad de fácil recarga.

FORD EVOS: SE DICE QUE SERÁ EL REEMPLAZO DEL MONDEO

Ford de hecho presenta a este Evos como un SUV coupé, con una larga y elegante carrocería de cinco puertas notablemente alta, con un diseño desarrollado en China para satisfacer a los clientes de aquellas latitudes. Mientras que su techo en color negro empieza a caer a partir del pilar B dejando una especie de trasera tipo Fastback. Son también llamativos sus finos faros delanteros unidos por lo que parece ser una línea LED que recorre la parte superior de su parrilla. Después de haber desarrollado su Mustang Mach-e, este concepto no resulta del todo sorprendente. Al interior, destacan elementos de alta tecnología como cuadro de instrumentos digital de 12,3 pulgadas y el display de 27 pulgadas con resolución 4K para utilizar el nuevo sistema de info-entertainment SYNC + 2.0 de Ford que presenta una interfaz completamente renovada y la tecnología de inteligencia artificial Baidu.



AUDI A6 E-TRON CONCEPT: LA PRÓXIMA 'E-VOLUCIÓN' SE PRESENTA EN EL AUTOSHOW DE SHANGAI

Audi avanza con paso firme en su 'e-evolución' hacia la movilidad eléctrica. La marca de los cuatro aros presenta en el Salón del Automóvil de Shanghai 2021 el modelo precursor de una innovadora gama de coches de producción con propulsión totalmente eléctrica: el Audi A6 e-tron concept de cuatro puertas. En el futuro, la Plataforma Eléctrica Premium (PPE) será la base tecnológica para estos vehículos. A partir de finales de 2022 se lanzarán al mercado los primeros coches con la plataforma PPE en el segmento C, y más adelante también en el segmento B, incluyendo –por primera vez en el mercado de los coches eléctricos– tanto SUVs con una gran altura libre al suelo, como modelos de estilo dinámico con una posición de conducción más baja, al estilo del próximo Audi A6 e-tron.



AGENDA DEL DÍA

SEMINARIO DIGITAL

ROSHFRANS

MIÉRCOLES **21** ABRIL

20:00 h

Bienvenida
Seminario Digital Roshfrans
Anette Michel

20:05 h

Conferencia "De frente a las elecciones"
Gabriela Warkentin

20:25 h

Tour Digital "Planta y CEDROS"

20:30 h

Conferencia "Actitud ganadora"
Yordi Rosado

20:50 h

Taller "MOTONIC, Nuevo portafolio"
Ing. Pedro Cervantes
Lic. Edgar Osvaldo Ortíz

21:10 h

Cápsula de Franky Mostro "MOTONIC"
Franky Mostro

21:15 h

Presentación CEDVA
"Dos líderes apasionados por la capacitación"
Lic. Alejandro Contreras

21:20 h

Show cómico
Chuponcito

21:40 h

Cierre
Seminario Digital Roshfrans
Anette Michel

SALUD RECONOCE QUE HAN MUERTO 248 MIL PERSONAS ADICIONALES A LAS REGISTRADAS POR COVID



La Secretaría de Salud reconoció que han muerto 248 mil personas adicionales a las 196 mil que reportó con contagio de COVID hasta el 6 de marzo de 2021. Esto significa que, en total, más de 444 mil personas han fallecido a causa de la pandemia de coronavirus en el país, de acuerdo con

el cálculo sobre exceso de mortalidad del gobierno Federal. Sólo para la semana del 17 al 23 de enero, justo después de las fiestas decembrinas, ocurrieron 44 mil 884 fallecimientos, el número más alto registrado entre los 11 meses de pandemia en México.



ASEGURAN QUE EN MÉXICO INMUNIZARÁN A 70% DE SU POBLACIÓN CONTRA COVID-19 EN 13 MESES

De acuerdo con la empresa TResearch, con el ritmo que se está llevando a cabo en México, se alcanzará a inmunizar al 70% de la población en 13 meses. Añaden que han sido vacunadas un total de 4 millones 368 mil 74 personas, de las cuales únicamente 3.9 millones tiene ya el esquema completo. en la última jornada fueron inmunizados 203 mil 435 personas. El Gobierno de México apuntó que hasta la fecha se se han pagado 15 mil 809 millones de pesos en contratos con las firmas Pzifer, CanSino, AstraZeneca, Covax, Sputnik V y Sinovac.



VARIANTE BRITÁNICA DEL COVID-19 ES UN 45 % MÁS CONTAGIOSA

Según un nuevo estudio publicado en la revista "Cell Reports Medicine" y que fue realizado por la Universidad de Tel Aviv señala que la variante británica del virus SARS-CoV-2 causante de la enfermedad de COVID-19 es un 45% más contagiosa que el virus original. El estudio, publicado en la revista "Cell Reports Medicine", comparó la tasa de reproducción y concluyó que un portador de la cepa original contagia un promedio de una persona, mientras que el infectado con la variante británica transmite el virus a 1.5.

RECOMENDACIÓN

Existen señales claras de repunte de casos en 10 estados del país. Te recomendamos seguirte cuidando, evitar reuniones sociales, ventilar bien tus espacios y seguir usando cubrebocas en todo momento.



OCUPA MÉXICO SITIO 33 EN DAR APOYOS POR COVID-19

De 52 países, México ocupa el sitio 33 en aplicar medidas fiscales que ayuden a mitigar la crisis por el COVID-19, según la Organización para la Cooperación y Desarrollo Económicos (OCDE). En lo que va de 2021, México ha aplicado a nivel federal y estatal siete medidas fiscales. El año pasado, aplicó 10 medidas fiscales reconocidas por la Organización para afrontar la crisis económica, con lo que se colocó como el país número 38 en el ranking. A nivel federal, la OCDE reconoce el restablecimiento del estímulo para disminuir el Impuesto Sobre Producción y Servicios (IEPS) de gasolinas.

